

**ENSEMBLE, 1,2 MILLION DE ROTARIENS
OUVRIRONT LA VOIE VERS UN AVENIR
MEILLEUR PAVÉ D'AMITIÉ ET DE SERVICE.**

900-06FR—(1005)

Rotary International
One Rotary Center
1560 Sherman Avenue
Evanston, IL 60201-3698 États-Unis
www.rotary.org



PRÉSIDENT WILLIAM BOYD

2006-2007



OUVRONS LA VOIE

THÈME DU ROTARY INTERNATIONAL



Chers amis rotariens,

Le Rotary ne se résume pas à la somme de ses éléments. Les programmes du Rotary, que ce soit les activités de club ou de district, les bourses d'études, les échanges ou les actions humanitaires nombreuses et variées, ont tous un objectif différent. Aucun club ne se ressemble totalement et cette diversité constitue notre atout.

Ensemble, nous prouvons que la promesse d'un avenir meilleur n'est pas une simple illusion, où que ce soit dans le monde, et que la générosité d'esprit, la tolérance et les valeurs morales élevées au lieu d'être des obstacles au succès sont bien au contraire la voie qui y mène.

Dans un monde où l'éthique est bafouée, où la coopération internationale et la tolérance sont vitales à la paix, le Rotary donne un exemple au combien nécessaire de solide intégrité, d'entraide mondiale et d'esprit bénévole.

Mon thème pour l'année 2006-2007, *Ouvrons la voie*, illustre ma certitude que les Rotariens peuvent changer le monde. Ensemble, 1,2 million de Rotariens *ouvriront la voie* vers un avenir meilleur, pavé d'amitié et de service.

Le monde a aujourd'hui besoin de héros et non pas de célébrités. Le Rotary est composé de gens ordinaires avec des

vies actives qui essaient de faire de leur mieux. Dans l'ombre et de multiples façons, nous nous efforçons de faire du monde un endroit plus sain et plus sûr. Je crois fermement que nous, Rotariens, devons faire nos choix en fonction de ce qui est pratique et nécessaire et non pas en fonction de ce qui nous intéresse.

Nous devons identifier des besoins réels et travailler en faisant preuve de souplesse et de coopération. Le service rotarien ne peut être une voie à sens unique et chaque action doit reposer sur un partenariat avec ceux que nous souhaitons aider.

Dans le monde entier, les besoins sont grands. En tant que Rotariens, nous avons aisément tendance à vouloir y répondre de façon pragmatique et savons que nous devons concentrer nos efforts là où ils peuvent être efficaces. De ce fait, mes priorités pour 2006-2007 seront la gestion des ressources en eau, l'alphabetisation, la santé et la famille du Rotary.

En dehors du Rotary, le monde a trop peu conscience que les pays en développement manquent d'eau potable et salubre. Si une catastrophe naturelle causait la mort de 6 000 enfants en une journée, elle ferait la une des journaux. Et en fait, chaque jour, 6 000 enfants meurent de maladies d'origine hydrique. Cette situation peut être corrigée très efficacement par des actions à petite échelle entreprises au niveau local et depuis de nombreuses années le Rotary monte des actions réussies dans ce domaine.

LE ROTARY DONNE UN EXEMPLE AU COMBIEN NÉCESSAIRE DE SOLIDE INTÉGRITÉ, D'ENTRAIDE MONDIALE ET D'ESPRIT BÉNÉVOLE.

J'encourage les clubs et districts du monde entier à étendre leurs efforts afin de fournir de l'eau potable là où le besoin se fait sentir, une collectivité à la fois.

Je suis issu d'une famille d'avidés lecteurs. L'alphabetisation m'a donc toujours tenu à cœur et sa valeur pour la société ne peut être surestimée. L'alphabetisation est une condition sine qua non pour la démocratie, la stabilité et la prospérité d'une nation. Elle a le potentiel de mettre fin au cercle vicieux de la pauvreté et d'apporter l'espoir d'une vie meilleure aux futures générations. L'alphabetisation a été la priorité de nombreux présidents du Rotary et doit continuer de l'être.

Une grande partie des efforts entrepris par les clubs au niveau local concernent la santé et la faim. Ces actions sont au cœur du service rotarien et sont à l'origine de notre ambitieux programme PolioPlus. Nous devons poursuivre jusqu'au bout nos efforts d'éradication de la polio ainsi que les nombreuses et diverses actions sanitaires et de lutte contre la faim pour lesquelles le Rotary est reconnu dans le monde entier.

Cette année, je souhaite revenir sur la famille du Rotary et insister sur l'importance de s'occuper équitablement de chacun des membres de cette famille. Les programmes pour la jeunesse tels que les Échanges de jeunes, l'Interact ou le Rotaract, sont essentiels à l'avenir du Rotary. Ils permettent également d'étendre la portée du travail du Rotary en instillant un sens

d'intégrité, de tolérance et de générosité aux générations futures. Prendre soin de la famille des Rotariens ne peut que renforcer notre organisation.

En 2006-2007, je demanderai aux Rotariens de se concentrer sur les possibilités qu'offre le Rotary à chacun et que chaque individu apporte au

Rotary. Ensemble, il nous sera possible d'ouvrir la voie vers de plus grands succès. De plus, nous continuerons à identifier de réels besoins, travailler en coopération avec la collectivité et ses institutions, tout en ayant soin de répondre à ces besoins de façon pragmatique et durable – non pas avec idéalisme et des vœux pieux mais grâce à un effort soutenu et de solides connaissances.

En tant que Rotariens, nous savons que rêver n'est pas suffisant pour changer le monde. Cette tâche requiert une sérieuse planification, une coopération loyale et des efforts conséquents.

En tant que Rotariens, nous n'allons pas attendre que cela se produise. Ensemble, *Ouvrons la voie*.

W.B. (Bill) BOYD

Président du Rotary International 2006-2007